

Asosiasi Asuransi Umum Indonesia
Jl. Kuningan Mulia Kav. 9C
Gedung Permata Kuningan Lantai 2,
Menteng Atas, Setiabudi, Jakarta 12960
info@aaui.or.id
02129069800



Tanggal Rilis:

[9/03/2023]

Ekspolarasi Tren Berkelanjutan Pasar Industri Asuransi, AAUI Gelar Kembali Forum International Insurance Seminar Ke-9 Sebagai Wadah Kolaborasi dan Diskusi Antar SDM Perasuransian

AAUI Dorong Peningkatan Daya Saing SDM Asuransi Untuk Hadapi Tantangan Global Lewat “9th International Insurance Seminar”

Jakarta, Kamis 9 Maret 2023 - Sebagai bentuk komitmen dari Asosiasi Asuransi Umum Indonesia (AAUI) sebagai organisasi yang menaungi perusahaan asuransi dan reasuransi yang berperan sebagai **“Wadah”** komunikasi dan diskusi bagi para pelaku industri asuransi umum dalam mengembangkan dan menguatkan industri asuransi Indonesia, untuk yang ke 9 kalinya, AAUI menyelenggarakan kembali forum konferensi internasional tahunannya yakni **International Insurance Seminar (IIS)** di tahun 2023, yang bertempat di Ballroom A & B, Shangrila Hotel, Jakarta. International Insurance Seminar (IIS) yang diselenggarakan kali ini merupakan agenda tahunan rutin dari AAUI sebagai bentuk penyediaan forum yang efektif bagi para insan perasuransian Indonesia yang merupakan pembicara, analis, profesional serta praktisi-praktisi yang diundang dari latar belakang regulator, asuransi, reasuransi, broker, konsultan, loss adjuster, startup di bidang asuransi dan insurtech untuk saling berbagi atau bertukar ide, pengalaman dan gagasan terhadap bagaimana perkembangan terkini di bidang asuransi, serta manajemen risiko dan bidang terkait lainnya dalam menghadapi dinamika dan untuk menghadapi tantangan industri di tahun-tahun mendatang.

Dengan mengangkat tema utama **“CAPITALIZING THE EMERGING TRENDS IN INSURANCE MARKET”** AAUI mengajak para pelaku industri untuk mengeksplorasi tren berkelanjutan, inovasi, dan ekspektasi konsumen di pasar asuransi dan reasuransi terkait isu-isu terkini di kanca global. Seminar ini nantinya juga akan membahas strategi pendekatan untuk mengumpulkan, mengelola, serta penggunaan informasi secara efisien dan efektif mengenai transisi iklim serta dampaknya terhadap skema CAT nasional.

Ada 4 poin bahasan penting yang akan menjadi topik utama dari International Insurance Seminar (IIS) ini. 4 topik itu merupakan:

- Major Reinsurance Realignment and Its Impact to Insurers' Volatility.
- Insuring the Climate Transition vs. Optimizing National CAT Scheme
- Finding the New Equilibrium in Insurtech: Scale Economies, Profitability & Value to Customers
- Electric Vehicle: The Quest for Driving Market Demand and Sustainable Growth

Poin bahasan ini dipilih dan disesuaikan agar SDM Indonesia, khususnya SDM insan perasuransian agar memiliki kesiapan dan mampu untuk terus meningkatkan daya saing serta menjadikan nilai tambah bagi industri dalam menghadapi tantangan global serta lingkungan bisnis yang akan terus berkembang nantinya.

Seminar ini dihadiri oleh lebih dari 280 peserta yang berasal dari Perusahaan asuransi dan reasuransi khususnya Anggota AAUI, broker, praktisi industri, pemerhati, dan akademisi. Selain itu, pada International Insurance Seminar ini AAUI mengundang narasumber dari industri profesional yang tentunya telah memiliki pengalaman yang relevan dengan topik bahasan seminar. Narasumber itu yakni, 1. Bernadeth Saoria L.Gultom dari Ernst & Young 2. Mei Xia Woo dari Muncih Re, 3. Dr. Apoorv Dabral, PhD, dari Guy Carpenter 4. Sugeng Purnomo dari Qoala, dan Achmad Rofiqi dari Periklindo (Perkumpulan Industri Kendaraan Listrik Indonesia). Seminar ini juga diisi dengan sesi diskusi panelist Bersama dengan Heddy Pritasa dan Trinita Situmeang dari Pengurus AAUI, Michael Wijaya dari Pasar Polis, dan Indrajaya Wardhana dari PT Asuransi Umum Mega. Penyelenggaraan seminar ini diharapkan dapat mendorong kolaborasi di antara para peserta konferensi untuk memajukan teori maupun praktik untuk mengidentifikasi tren di industri perasuransian serta memenuhi harapan pelanggan di pasar asuransi dan reasuransi.



Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi :

Bern Dwyanto

Direktur Eksekutif

Asosiasi Asuransi Umum Indonesia

Permata Kuningan Building 2Nd Floor

Jl. Kuningan Mulia Kav. 9C Jakarta

Untuk Informasi Lebih Lanjut:

Email: bern@aaui.or.id

Telp: 02129069800

Tentang Asosiasi Asuransi Umum Indonesia (AAUI)

AAUI merupakan organisasi nirlaba yang mewadahi perusahaan Asuransi umum dan Reasuransi yang ada di Indonesia. AAUI dibentuk pada tahun 2002 dan saat ini memiliki 82 anggota, yang terdiri dari Perusahaan Asuransi Umum dan Perusahaan Reasuransi, serta Anggota Luar Biasa (72 Perusahaan Asuransi Umum, 7 Perusahaan Reasuransi, dan 3 Anggota Luar Biasa). AAUI juga memiliki 32 cabang yang tersebar di seluruh daerah di Indonesia. Visi & Misi AAUI adalah mewakili kepentingan anggota dalam rangka memajukan industri asuransi umum dan reasuransi di Indonesia serta menjadi forum komunikasi, informasi dan konsultasi antara regulator dan lembaga pemerintahan maupun lainnya.